



CAMPOS ELÍSEOS

EL PASEO DE LA POLÍTICA

KATIA D' ARTIGUES

katia.katinka@gmail.com

<http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

<http://twitter.com/kdartigues>

• Y las futuras gobernadoras son... • La mesa de Lozoya, Calzada... y Cházaro

Mañana es el Día Internacional de la Mujer. Y aunque hoy no tenemos una gobernadora (la última fue Ivonne Ortega, de Yucatán, actual secretaria general del PRI) el próximo año habrá elecciones para gobernador en 9 estados donde podrían postularse —y quizá ganar— algunas mujeres.

Por Campeche, el PRI podría postular a Ana Martha Escalante Castillo, ex diputada local y actual presidenta municipal de la capital de ese estado. Es hermana de María de los Ángeles *Marigely* Escalante Castillo, quien fuera esposa de Juan Camilo Mourriño.

El padre de las Escalante Castillo, por cierto, es Eduardo Escalante Escalante, propietario de las empresas Constructora Escalante y Construcciones y Materiales Peninsulares, que ganaron licitaciones de la SCT, en tiempos en los que Mourriño era Jefe de la Oficina de la Presidencia.

En Querétaro, el PAN podría lanzar a la actual senadora Marcela Torres Peimbert, ex esposa del ex gobernador Francisco Garrido. Es licenciada en Educación Especial, y también tiene estudios en cuanto a psicoterapia familiar sistémica, aunque ella también ha dicho que ve con buenos ojos al actual compañero de fórmula de Gustavo Madero: Ricardo Anaya.

Apenas el fin de semana pasado, la actual senadora Layda Sansores aceptó ser la candidata de Morena a la gubernatura de Campeche para el 2015. Ha sido dos veces diputada y también senadora. Su padre fue el ex gobernador priísta Carlos *El Negro* Sansores Pérez.

Para Nuevo León, el PRI podría lanzar a la senadora Cristina Díaz. Abogada de profesión, ha sido secretaria general de ese partido y, en dos ocasiones, presidenta interina, ante la salida de Humberto Moreira y Pedro Joaquín Coldwell, quienes salieron por muy distintos motivos. Díaz también fue presidenta municipal de Guadalupe, Nuevo León, diputada federal en tres ocasiones y una local, actual presidenta de la CNOP.

Para Aguascalientes, la mujer que podría ser la candidata es Lorena Martínez Rodríguez, actual Procuradora Federal del Consumidor. Es abogada y tiene 28 años como priísta. Ha sido tres veces diputada federal (dos como suplente y una propietario) y presidenta municipal de Aguascalientes.

La apuesta para Sonora podría ser la senadora Claudia Pavlovich Arellano, quien ha sido regidora en Hermosillo. En su estado ha sido diputada, y presidenta del PRI. Su mamá es Alicia Arellano Tapia de Pavlovich, quien fue una de las primeras

mujeres senadoras del país.

El PRI, en Colima podría proponer a Mely Romero Celis, contadora y licenciada en Educación Matemática, con maestría en la Universidad de Columbia. Ha sido diputada local y actualmente es secretaria de Acción Femenil de la Confederación Nacional Campesina.

En Michoacán, por el PAN casi seguro va de nuevo Luisa María "Cocoa" Calderón quien en su primer intento, perdió ante el actual gobernador Fausto Vallejo.

Ayer, en The Palm comieron juntos Emilio Lozoya y el gobernador José Calzada, de Querétaro. Cosas de la vida: pasó a saludar Luis Espinosa Cházaro, el presidente de la comisión de Energía en la Cámara de Diputados que solicitó la comparecencia del primero, la próxima semana, para que aclare las aguas turbias de Oceanografía.

Lozoya y Calzada anunciarán —en unas semanas— algo importante para Querétaro que tiene que ver con capacitación, no me dicen más. Por cierto, ¿sabía que Querétaro es potencia mundial del sector aeronáutico? Tiene el centro de mantenimiento de aviones más grande de América Latina que espera que en dos años tenga cuatro mil empleados. También tienen una universidad única: la Aeronáutica de Querétaro y pronto *Eurocopter* invertirá ahí 500 mdd de 100 que ya puso.



| | | |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha 07.03.2014 | Sección Primera | Página 15 |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

O sea que en ese estado en serio le dan el avión...

El controvertido Padre Goyo se va de Apatzingán... dos meses. Va a la Universidad Pontificia, en Roma. Mmm, si fuera político, se diría que renuncia por motivos personales, ¿a poco no?

Un ladrón en el Vaticano. El Papa Francisco confesó que robó un crucifijo a su sacerdote confesor. Lo admiraba y se lo quitó estando en el ataúd para que le diera "la mitad de su misericordia". Ahora, lo

carga debajo de la sotana y lo toca cuando tiene algún mal pensamiento.

Los preseleccionados: 307 candidat@s para ocupar alguno de los 11 espacios como consejeros y un presidente del Instituto Nacional Electoral. Aparecen María Marván, Marco Antonio Baños, Benito Nacif y Lorenzo Córdova, aún consejeros del IFE; entre otros.

En la edición on line: En medio de las que provoca Oceanografía ¿qué abogado panista estaría saliendo a flote?, y cuáles son las "enseñanzas" de Nazario El Chayo Moreno.



FOTO TOMADA DE INTERNET

Manda a un corte, ¿no?